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Школа коллективного хозяйствования
Три года отделяют нас со времени исторического XXII 

съезда нашей партии. За эти годы в жизни и деятельности 
профсоюзов произошли заметные перемены. Они более актив
но стали вторгаться в жизнь, более боевито решать хозяйст
венные вопросы, принимать непосредственное участие в уп
равлении производством, заниматься воспитанием людей в 
духе коммунистической морали.

Активную роль профсоюзов в общественно-политиче
ской жизни можно увидеть на примерах деятельности проф
союзных организаций предприятий Выксы. По инициативе 
профсоюзов ныне успешно решаются вопросы повышения 
производительности труда, полного использования мощностей 
с расчетом на выпуск продукции и с меньшими затратами, 
распространения опыта передовиков производства и т. д- 

На заводе дробильно-размольного оборудования в ли
тейных цехах профсоюзные активисты хорошую помощь ад
министрации оказывают в нормировании труда. Цеховые об
щественно-нормировочные бюро, в составе которых на обще
ственных началах работают рядовые члены профсоюза, за 
последнее время добились пересмотра на ряде участков норм 
выработки, что позволило добиться подъема производитель
ности без ущерба заработка рабочих. Самое главное то, что 
профсоюзные активисты завода ДРО, решая вопросы норми
рования, в то же время борются за культуру труда. В стале
литейном цехе, например, в этом году проведены большие 
работы по малой механизации на термообрубном, термическом 
и других участках, что благотворно сказывается на экономи
ке производства.

По-новому начинает работать комитет профсоюза ме
таллургического завода. В этом году профсоюзные активисты 
организовали выездные заседания завкома, где обсуждались 
производственные вопросы при широком круге рабочих. Зга 
форма работы завкома вполне оправдывает себя, так как широ
кое участие рабочих подсказывает профсоюзным руководите
лям наиболее верные пути для решения наболевших вопро
сов производства, быта и отдыха людей. Отрадно и то, что на 
металлургическом заводе все прочнее входят в практику 
встречи представителей связанных между собой цехов. На 
этих совместных совещаниях решаются вопросы качества 
продукции, намечаются конкретные мероприятия для сокра
щения непроизводительных расходов-

Наши профсоюзные органы на пороге больших собы
тий: вскоре начнутся перевыборы цеховых профсоюзных ор
ганизаций, а в январе— феврале состоятся отчеты и выборы 
комитетов предприятий и учреждений. Отчеты и выборы 
профорганов —  важная веха в жизни предприятий и подхо
дить к ней надо со всей серьезностью. Надо учесть, что сей
час по всей стране широко развивается движение за рента

бельную работу, начатое производственниками пятнадцати 
московских предприятий. В этом движении активно участву
ют профсоюзы. На металлургическом заводе недавно начата 
кампания за безопасную работу под девизом «работать по- 
коммунистически —  значит работать без травм». И очень 
важно, чтобы в состав цеховых и заводских комитетов были 
избраны инициативные работники, которые бы смогли орга 
низовать по-настоящему действенное соревнование за при
быльную работу каждого участка и предприятия в целом, 
сумели направить усилия коллективов на высокопроизводи
тельный, коммунистический труд.

Конечно, нельзя отрывать вопросы производства от соз
дания хороших бытовых условий для наших производствен
ников. Поэтому при выборе профсоюзных органов следует вы
двигать людей деловых, принципиальных, умеющих, если 
надо для общего дела, поспорить с хозяйственниками. Ведь 
там, где борьба за производительный труд сочетается с забо
той о человеке, о его быте, всегда будет успех. Об 
этом никогда не следует забывать- В этом корень живой, 
творческой работы профсоюзных органов.

И 1
I ВАН ИВАНОВИЧ Кра

сильников — один из 
лучших шоферов Роговского 
отделения совхоза «Кулебак
ский». Поэтому руководство 
совхоза доверяет ему самые 
ответственные задания. Еще 
во время уборки урожая шо
фер Красильников один обслу
живал два комбайна, отвозя 
от них зерно на ток. За 10 
дней он перевез более 260 
тонн зерна.

Сейчас Иван Иванович за
нят на вывозке «бурого золо
та».

— Я дал слово вывезтй за 
декабрь более 500 тонн тор
фа.

И шофер Красильников ве
рен своему слову. Ежедневно 
он вывозит на поля по 20 
тонн этого ценного удобрения.

ХОД СО РЕВНО ВАНИЯ к о л х о з о в  и с о в х о з о в
по продаже молока государству 

в третьей декаде ноября
Первая графа — продано молока в третьей 

декаде ноября 1964 года (в центнерах); вторая— 
в третьей декаде ноября 1963 года; третья — 
плюс-минус к 1963 году; четвертая—в третьей де
каде ноября 1964 года (в  процентах) к третьей
декаде 1963 г.
Благодатовский 18 5 +  13 360
Гагарский 1 2 — 1 50
Д.-Песоченский 18 —■ +  18 . . . .

Ягодский 5 1 +  4 500
Чупалейский . 16 4 +  12 400
Полдеревский 21 7 +  14 300
Покровский 19 55 —36 35
Сноведской 16 7 +  9 230
Н.-Верейский 34 54 -20 63
Румасовский 4 10 — 6 40
Салавирский 4 5 — 1 80
Бобровский 4 1 +  3 400
Гремячевский 9 32 —23 28
Тепловский 21 24 — 3 87

Ломовский 12 2 +  10 609
Шилокшанский 33 16 +  17 200
Мамлейский 5 5 100
Серебрянский 25 — +  25 —
Тумалейский 10 3 +  7 333
Б.-Окуловский 65 62 4- 3 105
Новошинский 61 33 +28 185
Угольновский 35 28 +  7 125
Поздняковский 57 52 +  5 105
Малышевский 11 11 100
Коробковский 22 15 +  7 145
С.-Седченский 16 15 +  1 106.
Ефановский 9 5 +  4 180
Ефремовский 24 25 — 1 96
Монаковский 17 16 +  1 106
Мартюшихинский 2 3 —  1 70
Сонинский 35 32 +  з 107
С-з «Выксунский» 254 197 +  57 129
С-з «Кулебакский» 171 70 +  101 244
Всего по управлению: 1054 796 +258 132

На снимке: И. И- Красиль
ников.

£ото И. Минкова.

Отряд приступил 
к работе

С  1 д екабр я  в совхозе 
« В и л ь с к и й »  пр и ступ и л  к 
работе отряд  ш оф еров из 
авто х о зяй ства  №  12. Е го  
зад ача  —  в ы в о зк а  м ест 
ны х  удобрений под у р о 
ж а й  1965 года.

М ех ан и зи р о ван н ы й  от
ряд  в к л ю ча е т  6 автом а 
ш ин-самосвалов. До 1 я н 
в а р я  ш оф ер ы  дали слово  
вы везти  не менее 4000 
тонн торфа.

В . К А Д Я Е В , 
главный инженер 

совхоза «Вильский».

Алтайские
дизели

Семейство новых высоко
экономичных дизелей-сила- 
чей создали конструкторы Ал
тайского моторного завода. 
Они предназначены для ско
ростных алтайских и волго
градских тракторов. В цехах 
завода началась сборка круп
ной партии таких двигателей.

Новый базисный мотор 
«АМ-01» не только экономно 
расходует топливо, но и тре
бует на каждую лошадиную 
силу в 2 с лишним раза мень
ше металла, чем моторы, рабо
тающие на тракторах «ДТ-54».

Недавно для полевых ис
пытаний ушел трехсотсиль
ный мотор. Он предназначен 
для трактора «Кировец-700»- 

(ТАСС).

На почтовых 
трассах

Почта — верный помощник 
советского человека. 1392 
новых отделений связи откры
лись с начала года в стране. 
Из них 890 —  в сельской 
местности- В 1964 году осу
ществляется строительство 
больших почтовых предприя
тий во многих городах. Для 
лучшего обслуживания насе
ления оборудовано 150 пере
движных отделений связи и 
специальные почтово-багаж
ные поезда.

2 миллиона 400 тысяч ки
лометров —  такова длина поч
товых наземных, водных и 
воздушных трасс нашей Ро
дины. Только в 1964 году 
связисты, по предварительным 
данным, доставили городским 
и сельским жителям около 19 
миллиардов экземпляров газет 
и журналов, почти 5 миллиар
дов писем, до 400 миллионов 
денежных переводов, 125 мил
лионов посылок.

(ТАСС),

Дождевальный 
аппарат „Малютка"

«Малютка» —  дождеваль
ный аппарат типа «ДН-1» —  
придется по душе тружени
кам села. Небольшой по раз
меру и весу, аппарат пригоден 
для малых и больших ороси
тельных систем. Его можно 
использовать для стационар
ных и передвижных насосных 
станций- С одной позиции он 
производит полив целого гек
тара, подавая струю на 60 
метров. Аппарат выполняет 
такой же объем полевых ра
бот, для которых сейчас ис
пользуются громоздкие маши
ны на тракторной тяге 
«ДДН-45» весом в 650 кило
граммов.

К производству универ
сальных аппаратов «ДН-1» 
приступил Мелитопольский 
завод.

(ТАСС).



Лучшая аппаратчица

I
епутатские будни

М О СКО ВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Ра
ботники Щелковского химическо
го завода выполнили годо
вое задание по выпуску ци- 
рамд — препарата для борьбы с 
возбудителями болезней зеленых 
растений. Коллективу предприятия 
удалось сократить технологический 
цикл производства, а также по
высить активность продукта.

На снимке: лучшая аппаратчи
ца по производству цирама ком
мунистка Нина Курем$ина.

Фото В. Кунова.
Фотохроника ТАСС. I

|Л  Н Т ЕРЕС ЕН  и многообразен круг
'  * общественной деятельности де

путата сельского Совета. Тут и задания 
исполкома Совета, и работа в постоян
ной комиссии, и повседневное выполне
ние долга избранника народа. А сколько 
у депутата будничных, повседневных 
дел, которые нельзя уложить в план, 
предусмотреть.

Возьмем, например, депутата Теплов
ского сельского Совета, председателя 
постоянной комиссии по благоустройст
ву и культуре села А. Г. Сырова. Он — 
учитель, человек постоянно занятый. 
Но это не мешает ему добросовестно 
исполнять свой долг перед избирателя
ми. Александр Григорьевич всегда на
ходит время побеспокоиться о благоуст
ройстве населенного пункта. В Теплове 
депутата Сырова все знают как инициа
тора и организатора озеленения села. 
Вот он беседует с колхозниками, гово
рит им о начале сезона посадки деревь
ев и кустарников. А через час-два уже 
мелькают лопаты: колхозники у своих
домов, на своей улице роют ямки для 
посадки деревьев. А тем временем де
путат вместе со школьниками шагает в 
лес, на заготовку посадочного материа
ла.

У нас в Совете некоторые функции 
исполкома переданы постоянным ко 
миссиям. Раньше, например, распреде
лением фондов строительного леса за
нимался лично председатель. Теперь же 
эту функцию с успехом выполняет ко

миссия по благоустройству. Тов. Сыров 
возглавил эту работу. Он всегда следит 
за состоянием жилых домов колхознн 
ков, и строительные материалы вы
деляются в первую очередь тому, кто 
больше в них нуждается. Подскажет де
путат Совета нуждающемуся колхозни
ку и о том, как оформить ссуду на 
строительство, личнс^ напишет ему заяв
ление.

Или другой пример. Депутат М. П. 
Катынов возглавляет постоянную 
сельскохозяйственную комиссию. -

— Заботливый, неугомонный слуга на
рода, — говорят о нем колхозники.

М. П. Катынов завел правило — не 
реже двух раз в месяц собирать всех 
членов сельскохозяйственной комиссии. 
На этих заседаниях речь идет о колхоз
ных делах, о том, что надо сделать де
путатам в ближайшее время.

Так было и недавно, когда председа
тель комиссии забил тревогу о расходо
вании кормов, о хранении семян. Горь
кий опыт прошлого года, когда в хозяй
стве загубили большую часть семенного 
картофеля, заставил депутата Совета 
принять меры к тому, чтобы ошибка не 
повторилась. Комиссия организовала 
рейд-проверку. Подмеченные недостат
ки в расходовании кормов, в хранении 
семян сразу же были устранены.

Депутат Катынов — всегда желанный 
гость у колхозников. Он частенько за
глядывает в их дома на огонек, поинте
ресуется, как живет тот или иной хле

бороб, животновод или механизатор, в 
чем нуждается семья. Всегда поможет 
словом и дельным советом. И колхоз
ники платят тем же. Они не проходят 
мимо дома депутата. У  оДних непооя- 
док в семье, у других нужда в чем-то 
— и все за советом идут к М. П. Ка- 
тынову. А ведь не секрет, -что иногда 
только одно теплое слово, товарищеский 
совет помогают больше, чем обольщаю
щие, но невыполняющиеся обещания.

В поселке Миляево своим представи
телем в сельский Совет колхозники из
брали учительницу М. И. Холодову. Она 
там как бы представитель Советской 
власти. Трудящиеся за всеми советами 
прежде всего обращаются к ней и лишь 
в крайней необходимости, когда депутат 
не в силах разрешить тот или иной во
прос, идут в сельский Совет. А взягь 
дело закупки для государства излишков 
сельскохозяйственных продуктов у кол
хозников. 1ов. Холодова лично возгла
вила это дело. В результате каждое хо
зяйство в поселке продало государству 
по 50 литров молока и по 30 яиц.

Успешно депутат Совета справилась и 
с заданием по мобилизации денежных 
средств. Обязательные государственный 
платежи миляевцы уплатили в срок.

Много в Тепловском Совете и других 
депутатов, которые честно выполняют 
свой долг, высоко несут звание народ
ного избранника.

А. Р Ы Ж Е В С К И Й ,
председатель Тепловского сельского

Совета.

Редакционная почта в ноябре
В ноябре редакцией было по

лучено от рабселькоров более 
трехсот писем и корреспонден
ций. Большинство их опублико
вано в газете, несколько писем 
направлено руководителям пред
приятий и учреждений для при
нятия мер по затронутым в них 
вопросам.

Значительная часть редакци
онной почты в истекшем месяце 
поступила из колхозов и совхо
зов района. Сельские корреспон
денты широко освещали в печати 
работу тружеников села по под
готовке животноводческих поме
щений к зимнему содержанию 
скота, опыт передовых живот
новодов и механизированных 
звеньев, борющихся за получе
ние высокой продуктивности 
животноводства, за снижение се
бестоимости продукции-

Па чем сейчас должны сосре
доточивать свое внимание сель
ские корреспонденты? Основны
ми темами в текущем месяце 
являются сообщения о вывозке 
удобрений на поля, о проведении 
зимовки общественного скота и 
зоотехнической работы на фер
мах, об организации учебы жи
вотноводов.

Большое место в материалах 
селькоров должен занимать воп
рос о ремонте сельхозтехники, 
подготовке ее к полевым работам 
будущего сельскохозяйственного 
года- Они обязаны добиваться 
того, чтобы за каждым механи
зированным звеном были закреп
лены тракторы, плуги, навееной 
и прицепной сельхозинвентарь, 
чтобы они знали их, хорошо го
товили и бережно относились' к 
ним.

Не менее важными для сель
ских корреспондентов должны 
быть и такие темы, как освеще
ние работы клубов, библиотек, 
больниц, фельдшерских пунктов,

н о в а я  а
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сельпо и других массовых ор
ганизаций, призванных обслужи
вать сельское население.

Акативно откликнулись рабко
ры В. Алехин, А. Дюкин, А. Мал
кин, Е. Котькало, В. Сорокин, 
М. Сонин на опубликованную в 
газете статью начальника второ
го мартеновского цеха П. Лаза
рева «Почему убыточна сталь?» 
и на призыв редакции о прове
дении рейдовсмотров работы 
производственных коллективов. 
В своих письмах и корреспон
денциях они сообщали о борьбе 
цеховых коллективов за повыше
ние рентабельности, за сокраще
ние затрат при производстве ста 
ли, проката и труб- Эти вопросы 
должны широко освещаться в 
печати и в текущем месяце.

Полнее следует знакомить чи
тателей газеты и с тем, как ру
ководители и рабочие цехов

изыскивают и используют ре

11 ро корнем 
выполнение 

обязательств

Год на исходе. Животноводы, 
а вместе с ним и все колхозники 
БолыпеОкуловской сельхозар
тели через месяц подведут итоги 
напряженной борьбы за увеличе
ние производства молока- Кол
хоз брал обязательство продать 
за год 450 тонн молока. На 20 
ноября его продано 96 процентов 
к плану.

Еще на 1 сентября в артели 
было получено столько молока, 
сколько его надоили за весь про
шлый год. Если в 1963 году 
государству продано 332 тонны 
молока, то ныне —  уже более 
420 тонн. Валовой надой в про
шлом году был 412 тонн, ныне 
он уже составил 504 тонны.

Рост производства молока ра
дует колхозников, руководителей 
хозяйства. Да это и понятно, ибо 
чем выше цифра валового надоя,

зервы роста производительности 
труда, как Организуют борьбу за I 
повышение долговечности и \  
улучшение качества изделий, за у 
совершенствование технологии ? 
производства и эффективное ис-  ̂
пользование производственных j 
мощностей.

Редакцией был также получен 
ряд писем от читателей, в кото
рых они сердечно благодарят 
партию и правительство за соз
данные для трудящихся бытовые 
удобства. «В наших квартирах 
имеется газ и все необходимые 
условия- Большое спасибо родной 
Коммунистической партий и Со
ветскому правительству за такую л Х М ЕЛ ЬН И Ц К А Я  ОБЛАСТЬ, нынешнем году ее звено получи- 
заботу 0 нас», —  пишет Чита о Отлично начала свой трудовой ло по 470 центнеров сахарном 
тель П. Гостев. Семья Шлепки- у путь комсомолка Татьяна Шим- свеклы с каждого из 52 гектаров. 
НЫ Х В своем письме б л а г о д а р и т  р у к .  Сразу же после окончания Недавно Таня принята канди да- 

„  . „  Q школы она возглавила свекловод- том в члены кисе.,
врача Г. А. Зотову и медсестру > ческое звен0 в колхозе «д ружба» Степаненко.
3. 0. Малышеву за спасение С Волочисского производственного
ЖИЗНИ ребенка. управления. И вот результат: в Фотохроника ТАСС.

о к у л о в с к о е  МОЛОКО
чем больше продает артель моло
ка государству, тем больше вы
годы колхозу, рентабельней про
изводство. Кстати, если в про
шлом году товарность молока бы
ла 7 6 процентов, то ныне она 
составляет 84 процента.

Успех этот не случаен. Он до
стигнут благодаря тому, что 
партийная организация и прав
ление артели уделяют серьезное 
внимание работе ферм. Доярка
ми на фермах работают лучшие 
колхозницы.

В летний период исключи
тельно большое внимание было 
уделено пастьбе дойного стада. 
Если в прошлом году молодняк 
крупного рогатого скота пасли 
вместе с кровами, то ныне этого 
не было. Более 100 телок и быч
ков паслись отдельно, что позво
лило лучше организовать пасть
бу коров. Дойное стадо паслось 
на лучших лугах. Коровы лучше

наедались, а отсюда и более вы
сокие надои.

Увеличилось ныне и поголовье 
коров- Если на 1 ноября прошлого 
года в хозяйстве было 320 ко
ров, то ныне на эту же дату —  
342.

Сейчас, как известно, особен
но трудный период в животно
водстве. Многое зависит от чест
ной работы людей, от обеспечен
ности ферм кормами. Партийная 
организация и правление артели 
повседневно следят за работой 
ферм. Корма подвозятся всегда 
вовремя. С животноводами прово
дятся совещания, каждый месяц 
подводятся итоги работы.

В любом деле, будь то на заво
де или в колхозе, важнейшую 
роль в повышении производи
тельности труда играет чуткое 
отношение к запросам людей, 
создание стимула материальной 
заинтересованности. Об этих

факторах не забывают в Больше- 
Окуловском колхозе. Работники 
ферм регулярно получают зарпла
ту. За выполнение планов надоя 
молока, за выращивание и со
хранение телят дояркам выдает
ся дополнительная оплата.

Славно трудятся на фермах 
сельхозартели доярки А. П. Ван
дина, А. Я. Пикина, М. И. Клено
ва, П- X. Репина и другие. Не
мало сил вкладывает в животно
водство зоотехник Р. Н. Батани- 
на.

Правлению артели необходи
мо навести порядок в хранении 
молока, в оформлении докумен
тации при его сдаче, а главное, 
надо строго и регулярно следить 
за жирностью молока.

Окуловцы решили досрочно, 
20— 25 декабря, выполнить обя
зательства по продаже молока 
государству.

М .  М А Ш И Н И Н .



ТИШЬ ДА ГЛАДЬ

На Нововоронежской АЭС не
давно пущен первый блок, энерге
тическая мощность которого 210 
тысяч киловатт. Для тепловой 
станции такой мощности потребо
валось бы более двух тысяч тонн 
угля в сутки, а для первого блока 
АЭС — всего около 800 граммов 
урана-235.

Пуск первого блока Нововоро

нежской АЭС — очередной этап 
в развитии атомной энергетики 
Советского Союза.

Начато строительство второго 
блока мощностью 365 тысяч ки
ловатт.

На снимке: общий вид машин
ного зала АЭС.

Фото А. Зенина.
Фотохроника ТАСС.

А кт ив учит ся
Первого декабря в лекционном зале горкома 

КП С С  состоялось очередное занятие в университете 
экономических знаний.

Перед слушателями с лекциями на темы: «Ос
новные фонды предприятий и их рациональное ис
пользование», «Тайная война империалистических 
разведок против С С С Р и стран народной демокра
тии» выступили старший экономист Горьковского 
совнархоза В . И. Баранов и лектор областного отде
ления общества «Знание» Г. М . Гребенюк.

Г . В А С И Л Ь Е В .

Сталеплавильщики второго мар
теновского цеха металлургическо
го завода из месяца в месяц вы
полняют плановые задания и обя
зательства по сверхплановому вы
пуску продукции, увеличивают 
выход металла, снижают плано
вые простои оборудования, сокра
щают брак, экономят в большом 
и малом, повышают производи
тельность труда- За выполнение 
условий соревнования цеху при
суждено первое место, переходя
щее заводское Красное знамя и 
присвоено звание «Лучший цех 
предприятия».

Успехи коллектива налицо, но 
если посмотреть поглубже, то в 
производственной деятельности 
цеха есть еще много недостатков, 
нерешенных вопросов.

Большие надежды возлагали 
сталеплавильщики на цеховое 
постоянно действующее производ
ственное совещание. Первое вре
мя оно развивало активность ра
бочих и служащих, вовлекало их 
в борьбу за непрерывный техни
ческий прогресс, за дальнейший 
рост производительности труда, за 
выполнение и перевыполнение 
заданий. Но сейчас, по образному 
выражению рабочих, стало без
действующим.

— Почему? —  спрашиваю сек
ретаря партийной организации 
тов. Матвиевского.

— Постоянно действующие про

изводственные совещания не 
только у нас, они во всех цехах 
бездействуют, — последовал от
вет.

Трудно сказать, думал или не 
думал секретарь парторганиза
ции над ответом на поставленный 
вопрос, но ясно одно, что роль 
постоянно действующего произ
водственного совещания в цехе 
сведена к нулю. Может быть, у 
нас все в порядке, изысканы и 
приведены в действие все резер
вы? Ничего подобного! Недостат
ков, которые мешают повышению 
производительности труда, в цехе 
много.

Не раз велись разговоры о не
обходимости перекрытия пролета 
на участке седьмой печи с се
верной стороны- Все знают, что во 
время ненастной погоды снег и 
вода попадают на автоматическую 
блокировку завалочной машины. 
Знают и последствия— прекраще
ние завалки печи на 3— 4 часа, 
— но мер никто не принимает.

Есть ли выход из положения? 
Есть! В цехе имеется достаточно 
железа, чтобы покрыть участок 
над седьмой печью и шихтового 
двора, но за это никто не берет
ся.

В задачу постоянно действую
щего производственного совеща
ния входит —  распространять 
опыт передовиков, помогать тру
дящимся вырабатывать навыки

ПИСЬМ А В РЕД АКЦ И Ю
НАШ ОБЩИЙ ДОЛГ

Хорошую форму связи с тру
дящимися города избрала парт
организация одиннадцатой шко
лы. Недавно, например, здесь со
стоялось открытое партийное со
брание, на которое пригласили 
всех беспартийных учителей и 
коммунистов родителей, дети ко
торых учатся в школе.

В своем докладе «О коммуни
стическом воспитании детей» ди 
ректор школы А- В. Лавров гово
рил о роли в этом большом и от
ветственном деле семьи и школы.

На собрании вскрыты сущест
венные недостатки в коммунисти
ческом воспитании подрастающе
го поколения.

Участники собрания сделали 
серьезный упрек рабочему метал
лургического завода тов. Орлову, 
у  которого сын плохо учится, ча

сто пропускает занятия, груб в 
обращении с учителями, хулига
нит в школе, дома и на улице. 
Родители этого ученика само
устранились от воспитания ре
бенка. Отец даже разрешил че
тырнадцатилетнему сыну курить.

Серьезные замечания были вы
сказаны и в адрес некоторых дру
гих родителей- 

Вопрос воспитания детей сло
жен. Привить им черты коммуни
стической морали, готовить из 
них достойных строителей новой 
жизни призваны школа, семья, 
общественность. Собрание решило 
усилить воспитательную работу, 
крепить связь родителей со шко
лой.

А. ПЕТРОВ, 
член КПСС.

ПРАВ ЛИ Я?
Дорогая редакция. Я имею охотничье ружье, но 

охотой давно не занимаюсь. Мне казалось, что я лишь 
обязан зарегистрировать его в райохотобществе, но не 
должен брать охотничий билет. В нашем же охотобще- 
стве мне говорят: «Раз имеешь ружье — бери охотни
чий билет и плати взносы и госпошлину».

Помогитё, пожалуйста, разобраться, кто прав: я или 
работники охотобщества?

Ф. БАРИ Н О В,
житель города Выксы, 

пенсионер.

ОТ РЕДАКЦИИ. Вы правы, 
тов. Баринов. Существует та
кое положение: все лица, име
ющие гладкоствольное оружие 
и занимающиеся охотой, долж
ны иметь охотничий членский 
билет с уплатой установлен
ных Уставом взносов и гос
пошлины.

Лица, которые имеют это 
оружйе, но охотой не занима
ются, обязаны зарегистриро

вать его в соответствующем 
райохотобществе. Общество в 
этом случае выдает бланк ей 
лета или другой документ с 
пометкой «без права охоты». 
Членские вступительные взно
сы и госпошлина при этих об
стоятельствах не взимаются

управления технологическим про
цессом и общественными делами.
проведение контроля, заботиться 
об улучшении условий труда ра
ботающих. Одним словом, вопро
сов много, которыми можно^ за
ниматься, но у нас об этом забы
вают.

Недавно на седьмой печи одна 
сталеварская бригада сварила 
плавку и выпустила металла на 
37 процентов меньше планового- 
Недополучены десятки тонн ста
ли. Казалось бы, надо бить тре
вогу, сделать анализ, выяснить 
причину. Но сейчас в цехе -шкто 
не назовет ее. Да и как назвать, 
если этим делом никто не зани
мался.

Возьмем вопрос распростране
ния передового опыта. На одной 
печи трудятся две бригады В. С. 
Голышкова и П. П. Юшкова. 
Условия одни и те же. Первая 
бригада заваливает печь за 4 — о 
часов, а вторая еле за 6 часов 
управляется. А интересовался ли 
кто в цехе, почему так получает
ся? Нет!

Не все благополучно у нас и 
с техникой безопасности. На седь
мой канаве скопились завалы 
слитков. По существующим пра
вилам высота штабеля их не 
должна превышать полтора мет
ра, а здесь она превышает два 
метра. Вследствие этого маши
нист электромостового крана 
иногда не имеет возможности ви
деть зацепщика, работает, что 
называется, на ощупь- Произво
дительность труда низкая. Да и 
работать здесь опасно.

В бездеятельности цехового 
постоянно действующего произ
водственного совещания повинны 
не только его председатель Ф. Н- 
Сопов, цехком и партийное бюро, 
но и завком профсоюза. Последний 
должен руководить, направлять 
работу коллективного органа, 
способствующего улучшению ра
боты цеха, но этого пока не вид
но. А отсюда и результаты.

Настало время оживить работу 
постоянно действующего произ
водственного совещания и дооигь- 
ся того, чтобы оно отвечало тем 
требованиям, которые ему предъ
явлены. И тогда успехи сталепла
вильщиков будут значительно вы
ше, чем сегодня.

н. шишов,
рабочий мартеновского 

цеха N° 2-

ЛУЧШ АЯ ГРУППА УЧИЛИЩ А
О Т 0 Р 0 Е  профессиональ- 

но техническое учили
ще. Это здание по улице 
Красных зорь знают многие 
выксунцы. Здесь получили 
специальности десятки юно
шей я девушек нашего го-* 
рода.

Сейчас училище готовит 
электриков, слесарей, стале
варов, швейников и рабочих 
других профессий. Преподава
тель обществоведения Вален
тина Сергеевна Дроздова и 
учитель эстетики Валерия Ни
колаевна Гетманская положи 
тельно отзываются об учащих
ся пятой группы слесарей- Они

дисциплинированы, опрятно 
одеты, хорошо учатся.

Такие отзывы об этой груп
пе не случайны. Мастером 
здесь работает требовательный 
к себе и к учащимся Аркадий 
Александрович Бушмелев. Он 
трудолюбив, аккуратен, требо
вателен.

Учащиеся группы слесарей 
изучают обществоведение, 
эстетику, математику, электро
технику, технологию металлов, 
техническое черчение и другие 
предметы. Три раза в неделю 
они занимаются практической 
работой в слесарной мастер

ской. Выделяются в учебе 
групкомсорг Борис Гусев, ста
роста Станислав Барышев, 
Юрий Мустыгин, Валерий Чер
нышов и другие.

Я побывал в конторе масте
ров и беседовал с Аркадием 
Александровичем Бушмелевым. 
Он горит желанием иметь в 
группе лучшие показатели в 
учебе.

— Неплохие ребята учатся 
у меня, —• сказал в заключе
ние нашей беседы тов. Буш
мелев, —  отличные из них 
выйдут слесари-

А. БАЛИХИН.

С подскоком поневоле
Самоловом или западком на

зывают клетку для ловли синиц. 
Сделанный неумелыми руками 
западок калечит птицу: то перья 
вышибет, то ногу сломает- 

Нечто подобное соорудили в 
магазине X» 10 работники торга. 
Вы улыбаетесь, товарищ заведую
щая? Да, именно о входных две
рях с пружинами страшной силы 
идет речь. Я  не часто бываю там, 
а вьгто уж каждый день видите, 
как, увертываясь от ударов двух
створчатых дверей в бок и в спи- 
ну, с подскоком поневоле влета
ют «в ваш магазин покупатели. 
Точно так лее бывает, когда они 
пожелают выйти обратно. Прав
да, этого вы не видите, и не по 
своей вине, а потому, что вместо 
стекол в дверях —  фанера? Не

видите, но, конечно, догадывае
тесь, потому что бывает и так: 
покупатель (чаще покупательни
ца) благополучно проскочит на 
улицу, но в магазине останется 
его сумка с оторванной ручкой. 
Что же касается нелестных слои 
в ваш адрес, то вы их слышите 
и от влетевших в магазин и от 
вылетевших на улицу.

Как видите, пришлось о вашеа 
западке написать в газету. Не
ужели и после этого вы будете 
только улыоаться/

Е. ЗЫБИН.
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3  Н О В А Я

с т р  Ж И З Н Ь
4 декабря 1964 г-



Первый автобус. Это хорошо!
29 ноября" по трассе Выкса — поселок Ближне-Песочное 

(бывшая Ближняя Черная) открылось автобусное движение. 
Первый рейс автобуса вызвал большую радость у жителей 
поселка, особенно у людей пожилого возраста.

Сейчас быстро и хорошо можно доехать до города. 
Приятно это чувствовать нам, жителям пригорода. Внима
тельное и вежливое отношение кондуктора и водителя ос
тавляют хорошее впечатление.

С организацией этого маршрута движения автобусов 
завершена связь города Выксы со всеми пригородными по
селками. Экономия времени у жителей получается большая.

Необходимо, чтобы городское автохозяйство установило 
четкий график движения автобусов, а Ближне-Песоченскому 
Совету надо принять меры к предотвращению заноса трассы 
снегом.

В. ТЕП Л О В, 
депутат Ближне-Песоченского 

поселкового Совета.

Б  У  М  А Ж Н Ы Е  В Е С Ы

Н а ж д ы й  в т о р о й — п о д п и с ч и к

Организованно идет подписка ных изданий выписано уже SIB.'
иа газеты и журналы в Сноведи. Каждый второй в селе — подпис-
В селе насчитывается немногим чик-
более тысячи жителей, а подпис- С. КОЛУЗАНОВ.

П  РЕДУПРЕЖДАЮ, эта за- 
“ • метка предназначается 

не для работников прилавка. 
Речь идет не о новинках тор
говой техники, а о делах кол
хозных. Бумажные весы я и 
сам еще не видел, но слышать 
о них мне довелось. От кого

Беседа с читателем на международные темы

Империалисты сбрасывают маску
Коллективная агрессия коло

ниальных держав — США, Анг
лии и Бельгии в Конго, новое 
преступление империалистов про
тив патриотических сил Африки 
—тема, которая на протяжении 
истекшей недели привлекала вни
мание печати всего мира. Однако 
надо сказать сразу: отклики на
интервенцию империалистов были 
различными. Если прогрессивная 
печать всего мира гневно осуж
дала действия колонизаторов, на
стойчиво требовала прекратить 
вмешательство Запада во внут
ренние дела Конго, то правитель
ственные газеты европейских сто
лиц и СШ А из кожи вон лезли, 
чтобы доказать невозможное, 
убедить мир в том, что военная 
агрессия в Конго предпринята 
лишь по одной причине — ради 
«спасения» белых, живущих в 
Конго.

В  действительности же, нынеш
няя агрессия колониальных дер
жав в Конго — это звено пре
ступной политики подавления 
национально - освободительного 
движения в Африке, закабаления 
Конго. Об этой политике мы уже 
не раз говорили в наших преды
дущих беседах летом. С тех пор 
в Вашингтоне и европейских сто* 
лицах окончательно поняли, что 
Чомбе и его продажное воинство, 
сколько бы военной техники им 
ни давал Запад, сами с патрио
тами не справятся, не овладеют 
центром повстанческого движе
ния в Конго — Стэнливилем. Вот 
почему в Вашингтоне, Лондоне, 
Брюсселе и было решено пойти 
на последний шаг во имя спасе
ния своей марионетки — Чомбе, 
расправиться с патриотами путем 
прямой военной агрессии. «Кам
пания вокруг «спасения белых» 
маскирует грубую военную опера
цию, у которой гнусные цели», — 
писала французская газета «Ли- 
берасьон».

Каждая из империалистических 
держав внесла свою лепту в это 
грязное дело. Соединенные Ш та
ты обеспечили войска пиратов 
самолетами. На этих самолетах 
из Брюсселя были переброшены 
бельгийские парашютисты, рука
ми которых и была учинена рас
права над патриотами. Опорным 
пунктом агрессоров сделался ос
тров Вознесения — клочок суши 
напротив конголезского побе
режья, услужливо предоставлен
ный агрессорам его хозяйкой — 
Англией. Что же касается других 
западных держав — участниц 
НАТО, то они взяли на себя не
завидную роль — обелить интер
венцию, представить ее так, будто 
белые солдаты-убийцы делали в

Конго чуть ли не доброе, гуман
ное дело.

Ссылки на «гуманность» испо- 
кон веков служили и продолжают 
служить колонизаторам прикры
тием для их самых грязных и 
гнусных дел. И выглядят разго
воры о человеколюбии в их устах 
тем более неправдоподобно, что 
и США, и Бельгия, и Англия — 
главные виновники того тяжелей
шего положения, в котором ныне 
находится конголезский народ. 
Именно с их молчаливого согла
сия и по их указке был убит Пат- 
рис Лумумба. Именно по их вине 
Конго было ввергнуто в брато
убийственную войну, стоящую 
жизни тысячам конголезцев, 
именно они поставили у власти, 
дали деньги и вложили оружие 
в руки палача и предателя Чом
бе.

На протяжении вот уже четы
рех лет Запад сеет смерть и горе 
в этой африканской стране, от
брасывая во имя своей корыстной 
цели гуманность и -человеколю
бие. И совершенно прав был ми
нистр иностранных дел соседнего, 
Браззавильского Конго Шарль 
Ганао, который заявил; «Как же 
могут западные державы гово
рить о проведении операции с 
гуманной целью в Конго, когда 
они передают Чомбе бомбы, ко
торыми он непрерывно убивает 
гражданское население. Когда 
смерть угрожает белым, сказал 
он, Запад потрясает небо и зем
лю, а вот когда тысячи конголез
цев умирают каждый день, там 
даже не* упоминают об этом».

Колонизаторы окончательно, 
сорвали с себя маску «человеко
любцев», когда их солдаты ворва

лись в Стэнливиль. «В огромном 
районе идет охота за человеком, 
— пишет итальянская газета 
«Джорно». — Города и деревни 
превращены в кладбище под о т 

к р ы т ы м  небом. 75 белых убиго, 
ко рядом с ними на улицах и в 
домах Стэнливиля погибли тыся
чи африканцев, может быть, О 
тысяч. Правый берег Стэнливиля 
представляет собой мертвый по
кинутый город. На улицах раз
лагаются трупы. Пленных не бе
рут. Повстанцев или тех, кого по
дозревают в сочувствии к ним, 
убивают в хижинах, расстрелива
ют на берегу реки, рубят во дво
рах кривыми ножами. В  некото
рых местах больше убитых жен 
щин, чем мужчин. Смерть про-; 
должает свой бег. О.фицеры па-, 
рашютистов и наемников назыза-| 
ют его «чисткой». Таким на по-| 
верку оказалось «человеколюбие»! 
Запада. Но как говорится в заяв-| 
лении Советского правительства,; 
«какими бы лжегуманными заяв-1 
лениями ни прикрывались такиеi 
действия в Конго, виновникам 
этих действий не удастся обма
нуть народы и уйти от ответст
венности».

Патриотические силы Конго не 
прекратили свою борьбу. Послед
ние сообщения африканской стра
ны говорят о том, что партизан
ское движение в Конго усили
вается, что борьба за подлинную 
свободу и независимость Конго 
продолжается. На стороне уча
стников этой борьбы — все чест
ное человечество. И в этом залог 
победы.

с. ку л и к .
(ТАСС).

бы вы думали? От председате
ля Ломовской артели Николая 
Петровича Хазова.

Как все это было, расска
жу по порядку. Морозный пол
день. Контора колхоза. Бух
галтерия в полном составе 
стойко борется с холодом, про
никающим сквозь непроконо- 
паченныо рамы. А чтобы борь
ба была более успешной, все 
сидят в пальто. Одновременно 
идет счет стогов, пересчет пу
дов сена.

Время от времени забегает в 
контору Н- П. Хазов. Ему тоже 
интересно, как расходовались 
корма в первый месяц стойло
вого периода. Ведь все должно 
быть точно — так, как зна
чится в запиейой книжке пред
седателя правления: 9 кило
граммов сена коровам, 8 — 
нетелям, 6 —  телятам, 3 — 
овцам. Причина для беспокой
ства у Николая Петровича ос
новательная. Дело в том, Что 
ни на одной ферме сено не 
взвешивали.

Получается, что весы в Ло-

мевке действительно существо
вали только на бумаге. На од
ну чашу этих весов клались 
результаты обмера стогов, а на 
другую... уже знакомая нам 
записная книжка председателя 
артели.

Фактически рацион опреде
ляется по принципу: «кому
сколько достанется». Об этом 
поведали мне ломовские жи- 
встнозодки. Они опасаются, 
как бы бумажные весы не 
подвели колхоз, как в прошлом 
году, когда грубых кормов в 
результате ошибок и просчетов 
не хватила на последние неде
ли стойлового периода.

***

Кстати, бумажные весы не 
последняя диковинка в живот
новодстве, изобретенная в Ло- 
мовке. Есть здесь еще кормо
кухня «на курьих ножках», 
без окон и дверей. Удивляешь
ся, куда смотрят пожарные ин
спекторы: ведь кухня дымит, 
словно курная изба, и рабо
тать там невозможно.

Д. ВЕЗДЕХОДОВ.

4 декабря, ПЯТНИЦА
16.30 Для школьников. «Поэзия 

и жизнь». «Иосиф Уткин».
17.00 Для дошкольников и 

младших школьников. «Умелые 
руки».

17.30 Телевизионные новости.
17.40 Телевизионный экономи

ческий вестник.
18.30 «Рассказы о героизме». 

Выступление писателя С. С. 
Смирнова.

19.00 «ПО С ТРАН Е С О В Е 
ТОВ». Телевизионный клуб кино
путешествий

20.00 «ЦИРК». Художествен
ный фильм.

21 30 Телевизионные новости.
22 00 Концерт современной рус

ской песни.

О Т В Е Ч А Ю Т  Д .  В Е З Д Е Х 0 Д 0 В У
В ы ,  Д ан и л а  Д ан и л о ви ч , в газете « Н о в а я  ж и зн ь »  

за  11 н о яб р я  с. г. правдиво р асска за ли  о недостойном 
поведении бухгалтер а  наш ей  артели  О сипова.

С  больш им  интересом  14 н о яб р я  чл е н ы  п р а вл е 
н и я  о зн ако м и ли сь  с ваш и м  вы ступ л ен и ем , о за гл а в 
л ен н ы м  «О б  уче те  и пр осчете»  и реш или : бухгалтер а 
О сипова с работы  сн ять . Ч то  и сделали.

А . П РИ К А ЗН О В , 
председатель Полдеревского колхоза.

Ш:|1МШШШ11ШШ1|1ПШШ1|1Ш!1!!ШШШ!Ш11П1111ШШ11111П1Ш

Работая бухгалтером в Покровской артели, В. П. 
Подкустов часто употреблял сорокаградусную. Запу
стил учет и отчетность. За это его сняли с занимаемой 
должности. Но скоро, к удивлению многих, Подкустов 
очутился в бухгалтерском кресле Ягодского колхоза. 
И здесь он продолжает пьянствовать, заваливает 
работу. Помог Подкустову вновь появиться на бухгал
терской арене отдел кадров производственного управ 
ления.

22.40 «На стадионах и спортив 
ных площадках».

5 декабря, СУББОТА
12.00 Для школьников. «Пионе

ры-герои». «На родине Коли Мя 
готина».

12.25 Для дошкольников и 
младших школьников. «Пятна 
дцать сестер». Концерт песни и 
танца народов СССР в исполне
нии детских коллективов.

17.00 « В О Л Еи  НАРОДА». Пе
редача, посвященная Дню Кон
ституции.

17.35 Концерт советской песни.
18.00 Телевизионные новости-
18.10 «Знание». Научно-позна

вательная программа.
19.00 «Депутат Балтики». Ху

дожественный фильм.
20.30 «ПО С ТРАН Е С О В Е 

ТОВ». Телевизионный клуб кино
путешествий.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «НА О ГО Н ЕК». Передача 

из Москвы.

— Не унывай, Василий Николаевич, еще одно движение утю
гом и ты выйдешь в люди!

Рис. М. Литвина.
Фотохроника ТАСС.
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